

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

En la capital 15 cts. semanales

Año VII — Núm. 1.911

DIARIO DE LA TARDE

Independiente
y de cultura popular.
Precios.— Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Calle de Castaños, 55

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal, 75 cts. al mes

Alicante: lunes 26 de Noviembre 1917

Pagos por adelantado

En el Ayuntamiento

PRO - PRESOS

En la sesión últimamente celebrada por la corporación municipal y a la cual asistieron todos los señores concejales liberales y republicanos y el independiente D. José Guardiola Ortiz, el asunto de mayor interés que se puso encima de la mesa fué el que motivó la moción del señor Guardiola Ortiz, para que se acordara en aquel momento la elevación de una respetuosa instancia a los Poderes constituidos pidiendo en ella una amplia amnistía para todos los presos que por delitos político-sociales están sufriendo prisión desde la pasada huelga de Agosto.

El señor Guardiola Ortiz con esa fluidez tan envidiable que tiene en su verbo, con esa manera tan clara de exponer los hechos, comprensible hasta aun por aquellos de inteligencia más obtusa, explanó su moción y en los rostros de quienes le escuchaban, se reflejó la satisfacción que supo inspirarles con su humanitaria idea; todos la aprueban unánimemente así como también la adición que por escrito presentó el señor Pobil en la que se manifestaba la adhesión más sincera del partido liberal a lo propuesto por el señor Guardiola.

El concejal republicano señor Botella se nos manifestó como un político de altura, como no le habíamos visto aun, estuvo hasta elocuente, tuvo momentos de exaltación tal que consiguió llegar hasta la fibra de las masas y arrancarles repetidas veces ese ¡muy bien! que como continuación de las fogosas palabras que finalizan los discursos esperamos siempre los que no nos izmutamos por nada ni por nadie, los que tenemos insensible la sensibilidad a todo lo que sea puramente acomodaticio.

Dice, que mal podía explicarse que el mismo Ayuntamiento que durante los pasados hechos felicitara al Gobierno por sus medidas, fuera ahora el que pidiera esa amnistía en estas consideraciones tuvo palabras por las cuales se vió obligado el señor Falazón a tener que llamarle la atención; el señor Botella que es

joven, en cuyo cerebro bullen las ansias de una juventud inquieta, se deshizo en censuras, que todos ya vimos a quien iban dirigidas.

Únicamente el señor Ferré que es de los que no dejan pasar nada y que está siempre con mucha atención se levantó, no ha rechazar las palabras del señor Botella sino únicamente a explicar la situación que en aquel entonces adoptó la mayoría liberal, la cual estrictamente se redujo lejos de aplaudir lo que venía haciendo el Gobierno presidido por don Eduardo Dato ya que no podían hacerlo por el desconocimiento que tenían de cuanto ocurría, como partido de orden y amantes de la tranquilidad, ofrecerle su incondicional apoyo para todo aquello que redundara momentáneamente en beneficio de nuestra madre Patria, interín se conjuraban los acontecimientos lamentables de aquellos días.

Si en alguna de las sesiones celebradas por nuestro Ayuntamiento se ha visto reinar la más completa uniformidad de criterio, fué en la del viernes, en la que todos sin distinción de colores políticos ni ambiciones de partido acogieron como suya la idea del señor Guardiola Ortiz de secundar en su petición *pro-presos* a todos los Ayuntamientos de España y organismos oficiales que vienen interesándose por estos pobres seres recluidos en la actualidad en cárceles y presidios.

De una hoja

No era nuestro ánimo ocuparnos hoy de la hoja que para la Sociedad Tiro Nacional ha escrito seguramente quien está muy bien enterado de cuanto allí pasa y que se firma Un ex-socio.

Las acusaciones que en ella se hacen, las censuras que contiene hartó justificadas para quienes no quieren soltar esa mina tabla de salvación según parece de no pocos inútiles y caballeros encopetados, y los hechos que se afirman reglamento en mano, serían todas estas circunstancias más que suficientes para marcharse de donde están otros que no fuesen los que hoy hay.

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

PLAZA DE HERNAN CORTES, NUM. 4. 1.º - ALICANTE

Mucho se podría decir de ella sustanciando al uno de sus párrafos en los cuales se dá bien claro a entender el destino de algunos objetos y parte de los fondos de los que ni de unos ni de otros nadie podía disponer por ser de la *exclusiva pertenencia* de la Sociedad Tiro Nacional; sin embargo, el que tal hiciera, el que este acto consumara, no se ha avergonzado y sigue según nos cuentan, con el caracter déspota que tanto le distingue dándose aires nada menos que de archimilionario esperando se le digan las cosas más claras.

Concemos la mansedumbre aparente de quienes en su interior andan las intenciones más perversas.

Por otra parte bastaría ser verdad, como así lo acreditan infinidad de socios, lo que se dice de la Comisión de admisión, amparados por el Presidente de la Junta y este a su vez ordenado por el cacique idóneo que los elecciona, para que todos a un tiempo, sin dar más treguas, evitando el escándalo que se las viene encima, salieran de allí convencidos de su mala gestión, de sus pésimas iniciativas, de sus detestable funcionamiento; es muy cómodo acogerse al reglamento, ponerlo en uso todos los años por la misma época por aquellos que más apartados de él viven, para hacer frente con arbitrariedades, manejándolo a su antojo contra aquellos que desean de emanciparse de su despótica tiranía tratan de hacerles marchar de donde están o dejarlos solos, *pero nunca en la sociedad Tiro Nacional*, tan dispuestos a que no continúe siendo lo que ha sido hasta aquí para quienes se constituyeron en ella como parásitos peligrosísimos.

Alicante entero sabe ya quienes son los señores que integran ese cuerpo administrativo y por lo mismo de lo que cada uno es capaz de hacer, todos saben lo que se les ha dicho en su propia cara, tan estupendo, tan costoso de aguantarlo nadie

que medianamente se tenga por serio que ya después de esto nada ha de causarnos la menor extrañeza.

ESCRIBID MAESTRO CRONISTA

X. X. X.

Gabinete de identificación

Dentro de breves días llegarán a esta capital los aparatos, instrumentos y utensilios necesarios para dejar instalado debidamente en la Inspección de Vigilancia un Gabinete antropométrico a la moderna.

El jefe de Policía D. José Ciurana ha gestionado con todo interés esta importantísima mejora.

Nuestra enhorabuena

Ya es conocido el fallo del tribunal que entendió en la vista causa por supuestas injurias en la autoridad judicial contra nuestro compañero en la prensa D. Julio Martínez Jover, dicho fallo ha sido absolutorio.

Felicitemos efusivamente a nuestro compañero a la par que celebramos el nuevo triunfo obtenido por su notabilísimo abogado D. Manuel Domínguez Margarit que con su magistral competencia y palabra elocuente supo llevar al ánimo del Tribunal la convicción de inculpabilidad de su patrocinado.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1'25 pesetas arroba.—Trajes de paño y lana, a 60 céts. kilo.—Metal viejo a 1'50 ptas. kilo.—Cobre a 2'50 ptas. kilo.—Plomo a 50 cts. kilo.—Lana de colchón a 2 ptas. kilo.—Calle de Artilleros, 17.—(Baratillo).

En plena Guerra Mundial

IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

Rusia y la paz

La orden de suspensión

de hostilidades

En la proclama dirigida por el nuevo Gobierno de San Petersburgo a los Comités del ejército que publicamos ayer se hacía alusión a una orden enviada al general en jefe, que este había dejado de cumplimentar.

El contenido de dicha orden es el siguiente:

«Ciudadano generalísimo:

El Consejo de los comisarios del pueblo ha asumido el Poder por encargo del Congreso de obreros y soldados rusos, con la obligación de proponer inmediatamente a todos los pueblos beligerantes y a sus Gobiernos un armisticio en todo el frente y de iniciar las tentativas para concluir una paz a base democrática.

Ahora que su poder se ha consolidado en todos los puntos capitales, el Consejo de los comisarios del pueblo, encuentra necesario, proponer formalmente y sin tardanza un armisticio tanto a los propios aliados como a todos los adversarios.

El comisario del pueblo encargado de los negocios extranjeros ha transmitido comunicaciones adecuadas a todos los representantes de los Estados aliados en San Petersburgo.

El Consejo de los representantes de pueblo encarece al ciudadano generalísimo comunicar esta decisión del Congreso ruso de los obreros y soldados a las autoridades del Ejército, con el propósito de suspender inmediatamente toda acción de guerra para iniciar negociaciones de paz. El Consejo de comisarios del pueblo le confiere la dirección de las negociaciones preparatorias con los emisarios enemigos por línea telegráfica directa.

Después de previa sanción del consejo del pueblo, firman el protocolo sobre el armisticio el presidente del Consejo de los comisarios del pueblo Wladimir Yijanow; Lenine el comisario de Negocios Extranjeros; Strockilanini, delegado del Consejo; Boyewitch, comisario de los Asuntos militares.

Firmado: N. Gorbunow, secretario.»

La guerra en el mar

Berlin.—A lo largo de la costa occidental de Inglaterra han sido hundidas recientemente por un submarino alemán 12.000 toneladas de registro bruto.

Entre los barcos destruidos se encontraba el vapor inglés «The Marquis, así como el vapor armado francés, abarrotado de carga, «Lorow.»

Sigue la derrota italiana

Viena.—Entre el Piave y Brenta, así como en las siete aldeas nuevos y violentos ataques con grandes contingentes, que fracasaron, con serias pérdidas para los agresores.

Evacuación de plazas de Galitzia

Paris.—Diseña de Beria que un despacho que publica *Las últimas noticias de Munich* da cuenta de que las tropas rusas se preparan a evacuar la ciudad de Grezynamos y la de Skalat, que aun ocupan en la Galitzia oriental.

Las posiciones avanzadas han sido ya evacuadas por las tropas rusas.

DE PRENSA EXTRANJERA

La cosecha de Alemania

Abundante rendimiento

Berlin.—El subsecretario del Departamento de víveres, señor Braun, declaró que la cosecha de patatas excederá en 4 millones de toneladas, a los cálculos más optimistas que al respecto se hicieron.

Así mismo dijo que la cosecha de trigo de invierno se halla asegurada.

Esta cosecha pone a Alemania al abrigo de todas las privaciones durante el cuarto año de guerra.

Gremio de Barberos-

Peluqueros de Alicante

En Junta general celebrada el día 5 de Noviembre se aprobaron por unanimidad los acuerdos siguientes:

1.º Horas en que tienen que abrir

y cerrar los establecimientos: En los meses de Junio, Agosto y Septiembre se abrirá a las siete de la mañana y se cerrará a las nueve de la noche; en los meses de Mayo y de Junio de siete a ocho y el resto del año de ocho a ocho.

Los días de Navidad y Pascua de Resurrección se cerrará el primer día a las dos de la tarde y el 2.º y 3.º a la una.

Los domingos y días de fiestas se cerrará a las dos de la tarde.

Los días de jueves y viernes Santo también se cerrará a las dos de la tarde.

Se conceptúan como sábado todas las vísperas de fiesta menos los viernes y días de fiesta.

2.º Precios del corte del pelo: El cliente que únicamente haga uso en el establecimiento de este servicio, pagará 1 peseta; a domicilio 2 pesetas. Si terminado este servicio solicitara alguno más se le cobrará el precio ordinario.

3.º SOBRE LOS MOROSOS.— Los socios que tuvieran morosos y se le marcharan sin pagar los servicios, mandarán mensualmente nota al Sr. Presidente con el nombre y cantidad que adeuden y éste mandará una lista a cada establecimiento para exponerla al público en la que figurará el nombre, apellido y cantidad que adeuden.

4.º No se podrá servir en ningún establecimiento a los señores que figuren en la lista.

Los socios que infringieren las bases antepuestas se les multará en 5 pesetas.

Estos acuerdos empezarán a regir desde el 1.º de Diciembre.

Alicante 5 de Diciembre de 1917

V.º B.º EL SECRETARIO

L. Calatayut J. Rodríguez

Tarjetas postales

En la imprenta de este periódico se hallan a la venta magníficas y variadas colecciones de tarjetas postales, desde cinco céntimos hasta 350 pesetas.

El mitin de ayer

Con extraordinaria concurrencia que llenaba completamente el local de la Casa del Pueblo celebróse ayer el anunciado mitin a favor de la pronta concesión de una amplia amnistía para los presos por delitos político-sociales.

Se adhirieron además de las 24 sociedades que integran la Casa del Pueblo y seis diarios locales, los partidos republicano, radical y reformista; Agrupación Socialista; Sindicatistas y Anarquistas, Centro Antiflamenguista y Cultural; Logia «Constante Alona»; Juventudes republicana y radical; sociedad de dependientes de comercio y Residencia Escolar.

Presidió el grandioso acto el presidente de la Agrupación Socialista e hicieron uso de la palabra pronunciando vigorosas y radicales oraciones; D. Miguel Perales, por los periódicos adheridos; Don Baldomero López Arias, por los radicales; D. Ernesto Beltrán representando a los escolares; D. Antonio Vinaixa, en nombre de la «Constante Alona»; D. Rafael Millá y D. Carlos Botella, por la Casa del Pueblo; D. Pascual Ors, por el partido republicano autónomo y don José Verdes Montenegro, representando a los socialistas.

Todos ellos fueron ovacionadísimos.

Además se leyeron unas magníficas cuartillas de don José Irujo y de D. Manuel López Gonzales, acogiéndose su lectura con nutridos aplausos.

Se aprobaron las conclusiones que damos más abajo y que fueron entregadas a la primera autoridad por una comisión de los partidos de la izquierda.

Solicitar de los Poderes públicos una amplia amnistía para los que sufran condena por delitos políticos y sociales.

Protestar de que Cierva forme parte del actual gabinete.

Se adoptaron por las autoridades enormes precauciones que resultaron innecesarias por la cordura de los proletarios.

Natividad Lillo Garrido

PROFESORA EN PARTOS

Academia de preparación para cursar la carrera con arreglo a los títulos de Antepartos y Asistencia a partos

Torrijos, 76, 1.º.—Alicante

¡¡Dos reales para comer!!

Copiamos de nuestro estimado colega *Juventud de Hoy*:

«Vamos a tener necesidad de que venga a visitar diariamente la Cárcel de Yecla, un nuevo Jesucristo que realice en cada una de sus visitas el famoso milagro de la multiplicación de los panes y los peces.

Decimos esto porque los alojados en el Hotel de la Tercia están recibiendo del Ayuntamiento como socorro único para atender a su subsistencia la enorme suma de cincuenta céntimos de peseta, y si tenemos en cuenta que un kilo de pan de no muy buena calidad y acaso, escaso de no muy justo peso vale cuarenta y cinco céntimos...

Y en vista del elevado precio del pan y de los demás artículos de primera necesidad que también rayan a una altura inverosímil, hemos de preguntarnos: ¿Será posible que los presos en la Cárcel de Yecla puedan comer siquiera lo estrictamente necesario para no morir, contando solo con la cantidad de cincuenta céntimos? Porque si esto es así, les recomendamos la publicación de un tratado de Economía doméstica en el que enseñen a los demás el magno secreto; y puesto que hoy todo el mundo se queja de que no se puede vivir teniendo que comprar a tan inverosímilmente elevados precios los artículos de primera necesidad, no es dudoso asegurar un éxito enormemente colosal a la obra.

Y con ello que produciría muy buenas pesetas, pues valdría la pena de pagar a peso de oro un librito de esa especie, podrían los autores conseguir un gran ingreso de metálico que les pusiera en condiciones no solo de adquirir una posición bastante desahogada, sino de aspirar con el tiempo a ocupar cargos políticos y de confianza, como los de jefe de partido local, o cajero respectivamente. Y resuelto en esta forma el gran problema de comer barato en estos tiempos, podrían realizar Ayuntamientos y demás organismos administrativos una considerable economía en el presupuesto de gastos de personal, pues se reducirían las nóminas de los empleados y las de gracia sin que aquellos ni los *agraciados* protestaran de la resolución.

Pero si los presos no pueden comer siquiera lo necesario para vivir con los cincuenta céntimos que el Ayuntamiento les tiene asignados como socorro diario, bien puede nuestra Corporación municipal aumentar hasta lo necesario tal cantidad, a fin de que los que están privados de la libertad no vean alzarse ante sus ojos amenazador y tendiendo sus ga-

rras hacia ellos, el fatídico y siniestro fantasma del Hambre.»

Muy acertada nos parece la defensa que de los presos hace la prensa de Yecla, campaña que todos debíamos emprender para librar del hambre que vienen sufriendo los reclusos de las cárceles de España, ya que en todas se adolece del mismo defecto.

Es denigrante y vergonzoso que a un hombre se le asigne diariamente para comer, la exorbitante suma de cincuenta céntimos.

Las leyes castigan con la reclusión a los delincuentes, pero no hay ninguna que autorice a que se les mate por el antihumanitario procedimiento del hambre.

Lo que trabajan y comen los pájaros

A título de instructiva curiosidad, ya que vivimos en un pueblo cuya única riqueza es la agricultura, transcribimos los siguientes datos, con la esperanza de que sean leídos y considerados por los que persiguen a los pájaros, los cazan, ponen cepecos, por el gusto de comerse los fritos, o matarlos solamente, sin que se den cuenta del daño que causan a la agricultura.

El Tordo, durante el verano trabaja desde las dos y media de la mañana hasta las nueve y media de la noche, es decir, diecinueve horas.

Durante este tiempo dá de comer a sus pequesuelos 206 veces.

El Mirlo trabaja dos horas menos,

es decir, diecisiete. El macho dá de comer a sus crías 44 veces al día, y la hembra 55 veces.

El industrioso e incansable Pavo trabaja tanto que se las arregla para dar de comer a sus voraces hijuelos 417 veces al día, y ciertos pájaros más dan de comer a sus crías más de 100 y 200 veces en veinticuatro horas.

El alimento principal de estos pájaros son anzanos y larvas y si consideramos que de cada bicho de estos nace una mariposa que pone muchos cientos de huevos de los que nacen orugas que destrozan la agricultura, se comprenderá el daño que al labrador se hace con sólo matar esos pájaros que en un día se comen tantos millares de orugas que habían de poner después de su metamorfosis miles de huevos.

NOTICIAS

En la Central de Teléfonos se hallan detenidos por no encontrarse sus destinatarios, los siguientes telefonemas.

De Barcelona.—Luis González.—Nueva, 46.

De Valencia.—Eduardo Gallego.—H. Universo.

De Barcelona.—Ricardo Lado.—Esplanada España, 16.

Ebanistas y Barnizadoras

Hacen falta en la Fábrica de Muebles, Calle de Alberola, núm. 6.—Barrio de Benalfía. Alicante.

Teatro Principal

Empresa P. L. C. (S. A.)

Gran compañía de Opera, Opereta y Zarzuela, dirigida por el popular maestro Penella, maestros directores y concertadores, José Gómez y Rafael Larrazabal.

Función para hoy.—A las seis

EL GATO MONTES

LA CABA DEL MINISTRO

A las nueve y media en punto.

El gato montés.—La Divisa

Butacas con entrada 1'50 pesetas.

Entrada general, 0'40 id.

Se vende

Una magnífica casa de tres pisos, recién construida, bien ventilada, lujosamente decorada, y situada en buen sitio, cuya renta líquida responde en demasía al capital empleado en ella.

Se darán cuantos detalles pida la persona de buen gusto que desee adquirirla en la redacción de este diario.

D. Juan Tenorio

Se halla a la venta en la imprenta de este periódico, Castaños 55 al precioso drama del Sr. Zorrilla al precio de una peseta. También tenemos a la venta la novela de D. Juan Tenorio a cincuenta céntimos una.



SEGUNDA PARTE

El vengador

I

Los pretendientes

Profundamente amargada por la pena, Dolores volvió a Calatayud.

Y de tal manera el pesar se reflejaba en su semblante y tanto imponía la doble orfandad que sufría, de su amor y de su madre, que nadie se atrevió a decirle una palabra que la pudiera ofender, ni hacer la menor alusión que pudiera mortificarla.

Dolores o la moza de Calatayud 165

ma muerte de la pobre madre, Dolores llegó a su pueblo, y llegó para escuchar de labios de la anciana la acusación de que era una mujer perdida y que esto era causa de su muerte.

—No, madre, no—gritó la joven al escuchar aquella acusación;—perdida por la infamia de un hombre, no por la perversidad mía.

Y tal sinceridad había en su acento, que la pobre vieja hubo de creerla y murió perdonándola sinceramente.

Pero el dardo [de aquella muerte, clavado quedó en el corazón de Dolores.

Permaneció en el pueblo el tiempo necesario para arreglar la pequeña herencia que le correspondía.

Después pensó marcharse a Zaragoza para ponerse a servir.

PARA NAVIDAD

A nuestros lectores

Con objeto de que todos nuestros numerosos lectores puedan participar en los números que para el sorteo de Navidad adquiere EL PERIÓDICO PARA TODOS, siguiendo la costumbre de siempre, para este año hemos adquirido CUATRO billetes completos con los números

384, 3.410
21.369, 22.316

Queremos hacer presente a nuestros abonados, evitando con ello reclamaciones de los que no hayan adquirido participaciones, que estas serán *Papeletas de una peseta* y que de esta peseta corresponderán 0'25 céntimos a cada uno de los números.

Con un talón de una peseta, se jugará cada lector UN REAL EN CADA NUMERO.

Advertimos que esta administración no reservará participaciones a nadie, para evitar compromisos y favoritismos, de modo que como son tantos los suscriptores, aconsejamos que el que quiera tomar parte en el sorteo, recoja cuanto antes la participación que desee, no teniendo luego derecho a protesta alguna, si se agotan las papeletas, quien no haya recogido ninguna.

Recibos de alquiler

En la imprenta de este periódico se venden recibos de alquiler de casas a setenta y cinco céntimos el talonario de cien hojas.

Entrada y salida de los trenes correos

ENTRADAS	
Correo de Madrid, a las 8'30.	Mixto de Madrid, a las 6.
La Encina, a las 12'50.	Correo de Murcia, a las 12'15.
Mixto de Murcia, a las 21'10.	Andalucía, a las 21'20.
Alcoy, a las 7.	Correo de la Marina, a las 15'57.
Mixto de la Marina, a las 9'30.	Palma de Mallorca, los viernes.
Orán, los domingos.	Argel, los días 2, 12 y 22.
SALIDAS	
Correo de Madrid, a las 19'15.	Mixto de Madrid, a las 21'30.
La Encina, a las 6.	Correo de Murcia, a las 6.
Mixto de Murcia, a las 15'30.	Andalucía, a las 14.
Alcoy, a las 13.	Correo de la Marina, a las 10'15.
Mixto de la Marina, a las 16'15.	Palma de Mallorca, los sábados.
Orán, los martes.	Argel, los días 5, 15 y 25.

Ostras frescas

Llegadas regulares hasta fin de Abril

Dos clases solamente.

Gordas finas, docena 1'80 ptas.

Medianas finas, docena, 1'20 id.

Se sirven en el establecimiento al mismo precio.

MAISON FRANCAISE.—Paseo de los Mártires, Alicante.

Tarjetas de Visita

En la imprenta de este periódico se ha recibido un grandioso y variado surtido de tarjetas de visita para señoras y caballeros desde 1'50 pesetas en adelante, el ciento.

D. Juan Albert
ESPECIALISTA
EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA
CONSULTA GENERAL

Aplicaciones de cuero oxigenado en el reuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis, Martes y Sábados de 1 a 2.—Canalejas, 1 bajo, derecha.

Gran taller de Platería de Correa y Díez

Cadenas señora y caballero al peso.—Se hacen todos los encargos concernientes al ramo, gran economía en la construcción y reforma.—Se compra oro, plata, platino, galones y dentaduras usadas e inservibles.—La casa que más paga.—*Calle Torrijos, 92, bajo, Alicante*


Se necesitan

Bordadoras y Caladoras para el taller de José Millán.—Torrijos, 67.

Espectáculos

SALON NOVEDADES

Veinte números de artistas, precios 0'75 pts. consumación.



USTED TOMARA

Amigo DÉBIL

Elíxir CALLOL

PORQUE DA **FUERZA, VIGOR Y JUVENTUD**

y los Médicos le llaman el Remedio de los Débiles

Fórmula Aprobada y Recomendada por la Real Academia de Medicina y Cirugía

DE GUSTO AGRADABLE Y EFECTO RÁPIDO

Corre y envíe este VALE a CALLOL Apartado 629 BARCELONA Strvase remitir a Don

PROSPECTO EXPLICATIVO

BASE EN FARMACIAS Y BROQUERIAS

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el Moro de Venecia. La Dama de las Camelias.—Los amantes de Teruel.—Catalina Howard.—Diego Corrientes.—La Viejecita.—Abelardo y Eloísa.—La Africana.—Flor de un día. Amor de madre.—Pablo y Virginia.—La Huérfana de Bruselas.—Don Juan Tenorio.—El Barbero de Sevilla.—Aida.—Las espinas de una flor.—Dolores o la moza de Calatayud.—Hernán Cortés y Eloísa.—Julieta y Romeo.—El Trovador.—La Verbena de la Paloma.—Hernani.—El rey de los Campos.—José María.—Luis Candelas.—El Pernalles.—Carín.—Los siete niños de Ecija.—Juan José D. Juan de Serrallonga.—Los dos pilletes.—Carmen.

Manon de Escant.

ALICANTE
Imprenta Hijos de J. García
Castañog, 55

166 Prop Casa Maucel Barcelona

Pero esta última resolución no pudo llevarla a cabo.

La señora Joaquina había llegado a cobrarle verdadero afecto.

Ninguna como Dolores había sabido llevar el manejo de la casa, y todos los parroquianos de la posada la estaban echando de menos.

Por otra parte cuando supo la muerte de la madre de Dolores, y que ésta quedaba desamparada, su buen corazón por una parte y su propio interés por otra, movieronla para marchar a Paracuellos y conseguir que la joven volviera otra vez a su casa.

